

Wir spielen Theater

Lust auf ein kreatives Theater-Projekt?

Theater spielen macht Spaß und fördert das Selbstvertrauen. Gemeinsam mit den Kindern wird ein Theaterstück, die Kostüme und das Bühnenbild entwickelt, geprobt und vorgeführt. Ob Schwarzlicht-, Schatten- oder ein Tanztheater, die Möglichkeiten in Ihrer Einrichtung ein Theater zu präsentieren sind vielfältig. Die Kinder werden viele Entscheidungen selbst treffen, kreativ gestalten, sich bewegen und präsentieren.

Benötigt wird eine Turnhalle zum Proben, Gestalten und Aufführen.

Die Kindergruppe kann bis zu 25 Kindern im Alter von 3-6 Jahre sein.

Gearbeitet wird in der Klein-und Großgruppe.

